

El GADMA invirtió 163.543 dólares en la regeneración de la avenida Cevallos

Una de las avenidas más representativas de Ambato, como es la avenida Cevallos, hoy presenta una nueva imagen, el GADMA invirtió 163.543 dólares en esta obra y 19.792 metros cuadrados fueron cubiertos con hormigón asfáltico de cinco centímetros de alto.

El trabajo contempló

Sellado de fisuras

Subida de pozos y sumideros

Arreglo de las cajas de válvulas de agua

“Ahora vemos una avenida renovada, con una capa asfáltica nueva. No descansaremos hasta ver una urbe transformada y eso se logra con visión, liderazgo y planificación. En unos 15 días aproximadamente se colocará la señalética horizontal y vertical, el complemento será embellecerla”, dijo el Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato.

"Se hizo un trabajo excelente, por mi negocio converso con mucha gente en el día y todos concuerdan en el Ing. Luis Amoroso hizo un buen trabajo".

María Tite, dueña de una confitería

"La avenida Cevallos estaba deteriorada y con muchas fisuras, fue una gran decisión del Alcalde poner una nueva capa asfáltica".

Carolina Paredes, empleada de Boutique El Dorado